



1月24日（土）第5回学校運営委員会が開催されました。

◆出席者（敬称略）◆

白井 進（地域） 石川 孝（卒業生） 岩崎 和人（PTA会長） 浅尾 忠寛（地域）
 大川 真莉（地域） 青山 貴子（就学予定） 菅原 展生校長
 【学校関係者評価委員】添田 茂 飯田千春 村田美紀
 【事務局】中村 裕子副校長 梅澤 里実（主幹教諭） 班目 裕史（主幹教諭）

◆内 容◆

1 学校長より

○本年もよろしくお願ひいたします。

- ・始業式では、子供達に目標について話をしました。昨年、達成できなかった目標については再度挑戦してみること。達成できたなら、新たな目標をもつこと。また、自他を尊重し、相手を思いやる気持ちをもちましょうということも伝えました。
- ・受験の時期になり、6年生の出席者が少なくなっています。
- ・現在、インフルエンザでの欠席者が若干名おります。
- ・3学期に入り、書初め展、持久走週間、特別の教科道徳「命の授業」（6年）、茶道体験（5年）、区図画工作作品展などが行われました。

○3学期の行事について

- ・1/29（木）3年生 社会科見学
- ・2/3（火）新1年生保護者会
- ・2/10（火）6年生 薬物乱用防止教室
- ・3/3（火）6年生を送る会
- ・3/25（水）卒業式



○来年度、令和8年度より本校に特別支援学級が1学級開設されます。

2 委員の方から

石川委員：インフルエンザの拡大について、懸念しているところです。

来年度の新1年生は、何名くらいか？

→60名程度です。（校長）

受験で欠席する子が多いが、出席しているお子さんのケアが心配。

→出席している児童とのコミュニケーションが深まったという声もある。（校長）

岩崎委員：来年度の役員立候補が出そろってきました。

2月3日（火）の新1年生保護者会に出席して、お話しをさせていただきます。

特別支援学級のPTA、行事参加等はどうなるのか？お声掛けをして負担になるようなことはないか？

→本校在籍になるので、変わりなく対応をお願いします。（副校長）

白井委員：11月30日（日）の子供スポーツ大会、42名参加。前回から、ボッチャを行っているが、ゲーム感覚で夢中になって行っていた。

12月29・30日歳末夜警が行われた。お子さん数名を含む、40名前後が参加。

1月11日（日）上野毛地区マラソン大会が行われ、参加180名中、28名が中町小の児童だった。

1月24日（土）防災セミナー開催。

3月には防犯セミナーも開催されます。よろしくお願いします。

1月11日（日）上野毛地区マラソン大会。

浅尾委員：以前、世田谷区のボッチャ大会に出場したことがある。誰でも参加できるため、なかなかよいゲームだと思う。広まってくれるといい。

今年も引き続きよろしくお願いします。

大川委員：PTA 役員、立候補していただいて有り難いです。

ボッチャのお手伝いに行きました。子供も戦略を考えて楽しんでいました。盛り上りました。

青山委員：年末に近隣の公園などに不審者情報があり、その後中町公園でも出没情報があったので心配だった。子供への注意喚起を行いました。地域の目が必要、大人が見たり声を掛けたりしてほしい。

→「何か気になったらすぐ連絡を！」「不審者かそうでないかの判断は警察に任せて構わない。」という警察の方の話があった。（岩崎委員）

→公園の周りに町会で作ったポスターを掲示しました。（白井委員）

3 学校関係者評価について（学校関係者評価委員より）

副校長：回答率が低かった。（40%程度）各家庭で複数回答可としていたが、うまく伝わらなかったか。行事参加についての項目が特に低かった。

地域の方からの声で、今年度も挨拶についての項目の評価が低かったのが残念。

添田委員：今年度、学校運営委員会では、どのような運営をされてきたか？新しい取り組み、変わった点、良かった点などについて聞かせてほしい。

校長：挨拶に関する項目の評価が低いのが気になった。どのようにすれば、「挨拶ができる」こと評価されるのか？「あいさつ運動」や日々の指導を行い、教員も課題としてとらえている。

校内ではともかく、地域で挨拶するのは難しいと感じる。知らない人に挨拶をする、というものが時代的に難しいのではないか。

学習面については、探究的な学びを進めていきたい。

浅尾委員：校長先生の言うとおり。不審者の話もあったばかり。

挨拶についての質問の意図が不明確かもしれない。いつ？どこで？など。知らない人に挨拶するのは難しい。校内では、半々くらいの印象。

白井委員：朝、みどりのレンジャーの服装だと挨拶しやすいようだ。よく挨拶をしてくれている。

青木委員：子供は学校の「あいさつ運動」に張り切って登校していた。良い取組だったと思う。

副校長：挨拶の声が出るように、「あいさつ運動」を継続して取り組んでいければよいのではないか。

添田委員：特別支援学級について教えていただきたい。事前に学校としてしていることはあるか？

校長：工事を行い、教室を設置した。1学級開設します。児童への周知は今のところしていない。説明会は、区主導で行われる予定。区のスケジュールに従って情報提供していく。学校独自にはできない。

飯田委員：本校1階（図工室隣り）の「ほっとルーム」について教えて欲しい。

副校長：登校や学級への参加に課題がある児童について、集団に参加できなくても、学習に取り組めるように設置した。登校、学習参加ができるようになった児童もいる。本校独自で設置したものです。

添田委員：今年度の取組で良かった取組について教えていただきたい。

岩崎委員：保護者の関心をひくために、子供へのアップローチを考え、行った。子供達のためのイベントなどを行った。今後も増やしていきたい。

飯田委員：保護者のPTAへの加入率はどれくらいか？

大川委員：90%以上加入していただいている。

添田委員：次回の学校運営委員会で、学校関係者評価について報告をします。

4 事務連絡 次回は3/7（土）9:30（ランチルーム）予定 よろしくお願ひいたします。

